

LONDRES (MPE-Média) – Les moyennes de prix des grands produits en acier ont baissé en août dans la plupart des grands pays émergents (BRIC), note le consultant britannique MEPS qui parle d'une détérioration des conditions de marché en Inde et de difficultés soutenues en Chine.

Les prix moyens pour huit familles de produits en acier au carbone dans les grands pays émergents que sont le Brésil, la Russie, l'Inde et la Chine ont nettement décliné en août, tant sur le plan du commerce intérieur à ces pays – avec quelques variantes de scénariis en Russie – que pour certaines références exportées.

Au Brésil, les producteurs de produits plats en acier ont adopté des politiques de prix assez distinctes courant août : CSN (Compagnie nationale) est restée rétive à tenter une hausse de ses tarifs, créant de susciter de l'intérêt pour les produits importés. Les activités du secteur de la construction ont perdu du terrain faute de grands projets pour les nourrir.

Pas de reprise russe pour les longs

Les distributeurs d'aciers russes sont restés divisés selon MEPS sur les prix domestiques pour les commandes de septembre à octobre. La plupart n'escomptent pas de reprise significative des prix pour les produits longs malgré le lancement d'une nouvelle programmation nationale de construction immobilière. Les marchés étrangers n'ont pas non plus soutenu les prix, continuant même à s'éroder, note MEPS.

En Inde, où les conditions du marché domestique continuent à se détériorer, l'opinion de ces marchés a été affectée par un ralentissement saisonnier de la demande sous-jacente – amplifiée par l'instabilité de la roupie face au dollar et à l'euro NDLR. Les nouvelles réglementations émises par le Bureau indien des standards économiques de New Delhi et l'échec vécu sur le réseau le plus important de distribution d'électricité n'ont pas favorisé une reprise des prix.

Climat difficile en Chine

En Chine, MEPS fait état d'un climat d'affaires toujours difficile. La China Iron & Steel Association (CISA), l'Association chinoise du fer et de l'acier a rapporté que la production quotidienne moyenne s'élevait à la mi-août à 1,6 million de tonnes, en hausse de 0,82% sur celle de la fin juillet. La CISA est intervenue auprès du gouvernement pour demander que soit réinstituée une taxe sur les produits à haute valeur ajoutée.

Jo Gatsby

Voir aussi sur :

www.meps.co.uk

